

青雲



令和元年度
第34号
令和2年1月31日（金）
日之影町立宮水小学校

素敵な1年生と大好きな校長住宅

昨年度（平成30年度）の家庭教育学級の開級式で教頭時代のお話をしたことがあります。とりとめのない話だったので、記憶している方は、ほとんどいらっしゃらないと思います。話の中で、当時の1年生の女の子が言ったことについて話をしました。

校長室の前にある銀杏の木の下で、女の子が教頭住宅を指さして、

女の子：「あれは教頭先生のおうちでしょう。」

能 美：「そうだよ。」

女の子：「学校はまるで教頭先生のお庭みたいですね。」と言ったのです。

その素敵なお言葉に感動した私は、それ以来学校を自分の庭だと思って、草刈りや芝刈り、剪定など、学校環境整備に努めたことについて話をしたのです。

30日（木）に、この教頭時代と同じようなシチュエーションがありました。

昼休みに用事があって住宅に戻り、玄関近くに立っていました。すると、1年生の女の子が2人来て、1人の女の子が校長住宅を指さして、

女の子：「それは校長先生のおうちですか。」

能 美：「そうだよ。」 ※次になんて言うだろうと期待感が高まりました。すると…。

女の子：「校長先生のおうちは、ぼろですね。」と言ったのです。

そこに住んでる住人としてはとても共感して、その言葉がおかしくて、妻と一緒に笑ってしまいました。素敵なことを言う、本当にかわいい1年生たちです。

確かに、校長住宅は築30年以上経過しており、冬は格別に寒いです。だからと言って夏が涼しいわけでもありません。赴任して間もない頃、就寝中、ムカデに噛まれ、傷口を42度のお湯でひたすら洗い流したことは今でも忘れられません。それ以来チャックで密封された蚊帳の中で寝ています。住宅のデメリットをあげれば切りがありません。でも、私はこの運動場の片隅にある校長住宅がなぜか大好きなのです。

いよいよ明日から2月です

今日、子どもたちの学習の様子を見に行ったら、6年生の教室にある「35日」の表示（右写真）が目にとまりました。あと35日学校に来たら6年生は卒業なんだと、寂しくなりました。

いよいよ明日から2月です。2月は逃げると言いますから、更に時の経つのが早く感じるかもしれません。だから、1日1日を大切にしたいです。欠席〇の日は、現在83日です。今年の目標である100日の達成はできそうな気配ですが、油断できません。インフルエンザ等の予防をしっかりお願いします。

